**CCOO** del Ayuntamiento de Madrid, ante la situación en la que se encuentra la plantilla de las OAC´s de Línea Madrid, tanto por la falta de personal para poder desarrollar con normalidad su trabajo, como por la no revisión de horario, ha solicitado mediante la carta que adjuntamos una reunión urgente con la Dirección General de Atención a la Ciudadanía.

**CCOO**, pretende tratar, en dicha reunión, los temas que figuran en la propuesta remitida a la Subdirección General de Atención a la Ciudadanía acordados en Mesa General de Empleados Públicos el pasado mes de mayo.

Pincha para descargar la carta enviada